

Requieren permisos para vender, dice Claudia Sheinbaum Hilda Escalona

Después de los enfrentamientos registrados desde hace varias semanas entre comerciantes de la Zona Rosa e integrantes del tianguis disidente de la comunidad LGBT+ que se instalaba en la Glorieta de Insurgentes, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, puntualizó que aun cuando se trate de un movimiento social, los vendedores deben contar con un permiso para realizar sus actividades.

En entrevista la mandataria capitalina informó que a través de la Secretaría de Gobierno ya se atiende la problemática, mientras que la Secretaría de Seguridad Ciudadana está atenta ante la posibilidad de un altercado entre comerciantes.

"Ahí está trabajando la Secretaría de Seguridad Ciudadana, perdón, la Secretaría de Gobierno y Secretaría de Seguridad Ciudadana en el momento en que pueda haber un altercado entre distintos grupos. Cualquier persona que quiera hacer venta en vía pública requiere permisos y eso es lo que se les ha mencionado, aun cuando sea un tema social, entonces, ahí lo está atendiendo Secretaría de Gobierno", declaró.



En Alcaldía Miguel Hidalgo despido masivo

Empleados cerraron la avenida Parque Lira, en protesta por no recibir finiquito alguno, ni respetar sus derechos laborales

RAÚL RUIZ

La mañana de ayer jueves, trabajadores de estructura de la alcaldía Miguel Hidalgo realizaron el cierre de la avenida Parque Lira, con vallas metálicas, en protesta por el despido de empleados sin finiquito, además de que no se les está respetando sus derechos laborales, denunciaron a unomásuno. El boqueo duró varias horas, ya que los trabajadores señalaron que no se retirarían del lugar en tanto no se presentara el alcalde, **Mauricio Tabe**, ya que desde el momento en que les fue informado que serían despedidos, acudieron a diferentes oficinas, para saber cuál era su situación, pero pasaron por varias oficinas con los encargados de departamento, pero estos no cuentan con la capacidad para resolver su situación, por tal motivo, **cerraron la vialidad, para hacer pública su protesta y obligar a que se les liquide conforme a derecho.**

En ese tenor, los afectados señalaron que se trata de despidos injustificados, y que el alcalde posiblemente no esté enterado y es por ello que pidieron que diera la cara, para informarle de lo que está sucediendo, que no es otra cosa que un atropello a los trabajadores, **alrededor de 50 empleados de diferentes aéreas fueron informados que ya no laborarían en la alcaldía, y se espera que en**

próximos días, se sumen más despidos, sentenciaron los inconformes.

De igual manera, los afectados mencionaron que las nuevas autoridades no congenian ni comulgan con las clases populares, por lo que se espera que en los próximos días arremetan en contar del comercio en vía pública, caso contrario, el trato será distinto con la gente con alto poder adquisitivo, **"la gente bien"**, a quienes se les atenderá como reyes, en tanto la gente pobre seguramente sufrirá tres años de persecución, y desatención, por parte de la gente de **Mauricio Tabe.**

Mencionaron que se desatará una **"cacería de brujas"**, en contra de funcionarios de la pasada administración, a quienes se les pedirá cuentas, serán sentados en el banquillo de los acusados, y se les echarán todas las culpas posibles, sentenciaron.



Agregaron que la muestra papable está ahí con el despido masivo de trabajadores, por haber colaborado, con la administración morenista.

Trascendió que luego de varias horas de plantón, sobre Parque Lira, una comisión de trabajadores fue recibida para escuchar sus reclamos y buscar una salida al conflicto, lo que sí se adelantó, fue que de ninguna manera podrían continuar laborando en la alcaldía Miguel Hidalgo, ya que fue gente de mucha confianza de los altos funcionarios que gobernaron por el partido Morena, y que no habría cabida para ellos con la nueva administración, concluyeron.

